

学校便り

10月号



あしら

奄美市立芦花部小中学校

～芦花部・有良～

創立143周年
米作り
追い込み漁
特認校

令和3年10月29日(金)

芦花部校ブログ



携帯QRコード

生徒会役員改選〔立ち合い演説会・選挙〕

10月15日(金)に生徒会役員改選に伴う立ち合い演説会・選挙が行われました。

中学校では、立ち合い演説会や選挙はいろいろな学校で行われていると思いますが、小学校でこのことを味わえるのは小中併設校ならではのようです。立候補者は自分の思いを一生懸命語り、投票者は一生懸命立候補者の演説を聞き、友だちと相談したりせずに自分で決めて、投票用紙に記入し、本物の投票箱に投票していました。キャリア教育の観点からも、とても有意義な活動となりました。

新しく役員になった児童生徒には、ぜひ芦花部校をよりよい方向にリードして欲しいと思います。



☆演説(中学校)☆



☆投票の様子☆



☆演説(小学校)☆

三味線教室(中I)

10月15日(金)「名瀬徳洲会病院」職員の長井舞さんを特別講師にして、三味線教室を開催しました。3校時は三味線の鑑賞会をしました。鑑賞会には小学校も参加して鑑賞しました。どの曲も奄美の良さを感じる優しい音色でした。4校時は中学1年生を対象に三味線の弾き方の指導をしていただきました。11月19日(金)の総合的学習の時間の発表会(中学校)に向けて練習を続けています。ぜひ、頑張ってください。



三味線教室の様子

保護者 引き渡し訓練

9日(土)に地震火災避難訓練と保護者引き渡し訓練を行いました。今年度は、学校単独の開催となりました。また、午前中は雨が降っていたので津波を想定した避難訓練は行えませんでした。特認バスが運行できなかったことを想定して、保護者への引き渡し訓練を行いました。緊急連絡メールを出してから約1時間後に児童生徒全員の引き渡しを終了することができました。地震や津波だけでなく緊急事態への対応を保護者の皆様と一緒に確認することができました。ご協力ありがとうございました。



保護者へ引き渡し訓練

☆お知らせ☆

保護者のみの参観

地域が育む「かごしまの教育」県民週間

11月1日(月)～7日(日)は県民週間となっています。多くの方々に学校を参観していただきたいところですが、今年度も新型コロナウイルス感染症防止の観点から地域の方の参観は見送らせていただきます。ご都合がつかれる方はぜひお越しください。参観の際は参観者名簿の提出をお願いします。参観の時間 10:40～12:30 3・4校時です。

保護者のみの参観

餅つき大会・家庭教育学級(予定)

11月13日(土)に実施します。ご理解・ご協力をよろしくお願いたします。

8:30～11:00 もちつき大会
11:30～12:00 家庭教育学級(予定)

☆11月の行事(予定)☆

- 1(月)「かごしまの教育」県民週間(～7日)
いい歯ニッコリ芦花部週間(～12日)
- 3(水)文化の日
- 4(木)実力テスト【中3】(～5日)
- 10(水)市小中音楽発表会(中止)
- 11(木)小学校教育相談(～26日)
- 13(土)もちつき大会・家庭教育学級
- 19(金) **総合的学習の時間の発表会(中)**
→保護者のみ参観
中学校臨時PTA(修学旅行説明)
16:00～ 体育館
- 23(火)勤労感謝の日
- 25(木)奄美市中学校英語暗唱・弁論大会
- 26(金) **ロードレース大会** 9:55スタート
→保護者のみ参観 小中5校時